



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

## Mehr Farben für die Monatshygiene

Sabine Fallmann-Hauser, Wollke KG

Sabine Fallmann-Hauser bietet mit ihrem Team regionale und nachhaltige Monatshygieneprodukte. Mit "Meine Wollke" möchten wir den Monatshygiene-Markt grüner und bunter machen. Deshalb verkaufen wir ökologisch nachhaltige Produkte, welche fair und sozial von benachteiligten Frauen in den GW-Werkstätten in St. Pölten genäht wurden. Diese werden anschließend von uns händisch verpackt und dann auf ihre große Reise geschickt.

"Es ist großartig zu sehen, wie wiederwendbare Produkte zu richtigen Mainstream-Produkten werden."

Im März 2017 habe ich "Meine Wollke" gegründet. Bei der Beratung als diplomierte Sexualpädagogin- und Beraterin ist mir aufgefallen, dass viele Frauen unzufrieden mit ihren Monatshygieneprodukten sind. Da war mir klar, dass ich etwas tun kann und möchte. Unsere wiederverwendbaren Slipeinlagen und Binden bestehen aus 100 Prozent Biobaumwolle und sind komplett chemiefrei. Die Produkte spiegeln mit eigenen Namen und Mustern jede Form von

Sexualität oder geschlechtlicher Identität wider. Ein Wollken-Produkt ersetzt bis zu 300 Einmalprodukte und reduziert so Berge von Einwegmüll. Außerdem leisten wir einen sozialen Impact und geben sozial benachteiligten Frauen Arbeit und damit Sicherheit. Seit der Gründung vor vier Jahren sind wir inzwischen auf ein vierköpfiges Team angewachsen. Momentan entwickeln wir neue Produkte für die Männergesundheit. Diese sind in der Öffentlichkeit ein Tabuthema - das wollen wir ansprechen. Außerdem ist die weitere Internationalisierung fest geplant. Neben Österreich liefern wir unsere Produkte auch nach Deutschland und Italien, als Nächstes ist Ungarn geplant. [www.wollke.at](http://www.wollke.at)

Online seit 04.11.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)